



**ASSOCIATION POUR LE DEVELOPPEMENT  
DE MONDO (ADM)**



**SOLIDARITE-TRAVAIL-DEVELOPPEME NT**

**RAPPORT DES ACTIVITES POUR LA  
SENSIBILISATION A LA COHABITATION  
PACIFIQUE ET LA DISTRIBUTION DES KITES  
SCOLAIRES**

**ADRESSE: Mondo / Kanem/ Tchad**

**CONTACT: 66 90 20 36 / 99 90 20 36**

Dans le cadre de la sensibilisation et la cohabitation pacifique, Mercredi 20 decembre 2023 L'équipe de L'association pour le développement de mondo ADM à fait une descente sur le terrain dans le departement du kanem-sud plus precisement dans la souprefecture de mondo. Cette intervention est présidée par le président ALI YOUNOUSS ALI dans des différents villages pour la distribution des corans,



des nattes, des boires et projecteurs panneaux afin

que les élèves puissent suivre leur formation dans des bonnes conditions.

Pour ce fait, L'ADM a ciblé trois villages pour son



intervention à savoir: le village de GREMA, le village d'ABOUMAGAL et centre Mondo. Car chaque village a plus de 150 élèves et ils ont vraiment besoin d'un acte d'encouragement d'ou l'objectif de la descente

sur le terrain: aider, encourager, espérer et unir les habitants de chaque village intervenu.



Lors de cette descente sur le terrain, l'équipe de l'association encourage et remercie les enseignants coraniques malgré leurs manques, ils ont fait de leur mieux pour que les élèves apprennent de la meilleure façon. "Vraiment un acte de bravoure" a souligné l'équipe d'intervention.



Et chaque intervention est debutée par la lecture des quelques versets coraniques ou la biographie du messanger mohamed par certains élèves afin de prouver leur apprentissage.



Dans chaque intervention, les habitants de la localité malgré leurs efforts effectués, ils font face à des nombreux défis: **le manque d'eau, le manque de salle d'apprentissage, le manque d'accessoir.**



Une damme agaée et emprunte de sagesse a été très reconnaissante a travers ses mots,ses conseils et sa bienveillance apres avoir reçu cette aide a grandement inspiré l'équipe de l'association. Car pour elle c'est le geste et le fait de penser aux autres qui comptent. Elle dit: " nous tenos à exprimer notre profonde gratitude envers cette association qui a pensé à nous et celui qui a pu donner peu, il donnera aussi beaucoup".



Dans cette activité Le président de l'association ALI YOUNOUSS ALI a profité de l'occasion pour rappeler l'objectif principal de ladite association: Penser aux vulnérables afin d'améliorer leur condition de vie. Il appelle également les habitants de ces localités de S'unir, de faire le brassage et surtout d'être courageux afin de faire face au défi que présente cette vie. Car il a une connaissance parfaite sur leur condition de vie. Il dit: "l'union fait espérer et rend fort".

*S'unir pour un développement meilleur*